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令和５年度  北栄地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月 2 1 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  旭ケ丘公民館大ホール  

 

 

２  おもな意見  

① (事前質問 )広報たじみへ重要な議会案件を掲載していただけませんか。  

 回答 (市長 )  

  広報紙は発行ページに限りがあり、全戸配布する「議会だより」と重複

する記事は掲載いたしません。議会での決定事項は、事業実施時に適宜広報

紙で周知しています。  

 

② (事前質問 )市長の３大政策を実現するため、どのように市民が主役のまち

づくりを進めますか。  

 回答 (市長 )  

  市民の皆さんからの意見や考えをさまざまな方法で聴き、総合計画に反

映させていきます。  

 

③ (事前質問 )自治会のごみステーション修繕に対する補助金の補助額を増や

していただけませんか。  

 回答 (市長 )  

  補助額は適正の範囲と考えているため、現在のところ見直しを行う予定

はありません。  

 

④  新庁舎の完成予定はいつごろですか。  

 回答 (総務課長 )  

  これから本格的に建設計画を検討していくため、現時点でスケジュール

について明言はできません。  

  

 ⑤  市民病院の救急患者の受け入れ態勢はどのようになっていますか。  

  回答 (市長 )  

   現在は、多くの救急患者を受け入れできる体制となっています。  

 

 ⑥  市としてリニア中央新幹線についてどのように考えていますか。トンネ

ル工事により発生する土が安全に処分されていますか。  

  回答 (環境文化部長 )  

   リニア中央新幹線は、国家プロジェクトであり、東濃地域に駅も設置さ

れるため、地域活性化に寄与するものと期待しています。  

   工事で発生する環境基準の範囲を超える要対策土は、市外で適正に処理

するよう、 J R 東海に強く申し入れています。  
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⑦  高齢化問題に対して市としてどのように対応されていきますか。  

  回答 (市長 )  

   市民の方の健康寿命を延ばし、安心して医療を受けられる体制を維持し

ていきます。また、地域ごとで違う課題に対して、意見を伺いながら政策

を進めていきます。  

 

 ⑧  マレットゴルフは高齢者の健康増進に効果があると思います。  

  回答 (市長 )  

   健康寿命延伸のため市としてどのように関われるか検討していきたいと

考えています。  

 

 ⑨  プラティ多治見の空きテナントはどのように対処していきますか。  

  回答 (開発指導課長 )  

   現在、再開発事業組合がテナントの誘致活動を行っており、市も支援し

ていきます。  

 

 ⑩  地区懇談会を年２回実施してください。  

  回答 (市長 )  

   地区懇談会だけでなく多様な方法で多くの人と意見交換していきたいと

考えています。  

 

 ⑪  広報たじみに市長の随想などを掲載してください。  

  回答 (市長 )  

   時代に合った情報発信の方法を検討していきます。  

 

 ⑫  自治会を退会する方が増えていますが、どう考えていますか。  

  回答 (環境文化部長 )  

   自治会の退会については市内全域の問題と捉えています。各区長と解  

決策について話し合っていきます。  

 

 ⑬  市長が発言された、「多治見市民病院を守る、県立多治見病院を守って

きた」とは具体的にどういうことですか。  

  回答 (市長 )  

   多治見市民病院を守るとは、厚生労働省が進めようとする病院の統廃合  

に断固反対するということです。県立多治見病院については今まで県議会  

議員として医師確保や建て替えに向けて積極的に活動してきました。  

 

 ⑭  北消防署の移転に伴い、気象観測するアメダスも移転されますか。  

  回答 (救急指令課長 )  

    アメダスの管理をしている気象庁が検討されています。  

 

 

 ⑮  住んでいる場所が土砂災害危険区域のレッドゾーンに指定されているた

め、家の建て替えができず困っていますが市で対応していただけません

か。  

  回答 (市長 )  

   土砂災害危険区域の指定は岐阜県で行っているため市では対応できませ

ん。  

  


